
ATA Nº 011/2013

Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de Maio de 2013 (dois mil e treze), às 18h30min (dezoito horas e
trinta minutos), na Sala de Sessões da Câmara de Vereadores de Cruzeiro do Sul, RS, com a presença
dos 9 (nove) Vereadores, reuniu-se ordinariamente o Poder Legislativo. A presidente GELCY INÊS
DE BORBA iniciou a sessão saudando a todos e invocando o nome de Deus. Primeiramente foi
apreciada a  ATA Nº 010/2013.Os vereadores receberam a Ata nº010/2013 com antecedência , com
consequente  leitura  e  análise.  A  Presidente  colocou  em  votação  e  foi  APROVADA  POR
UNANIMIDADE A ATA Nº 010/2013.  EXPEDIENTE: Foram lidas as correspondências recebidas
de 08(oito) de Maio de 2013 (dois mil e treze) até 22(vinte e dois) de Maio de 2013(dois mil e treze),
merecendo destaque: Of. nº105/2013 SMEC/SJG/AID de Cruzeiro do Sul convidando a Presidente
Gelcy Inês de Borba e demais vereadores para participar da cerimônia de inauguração da Feira do
Livro edição 2013(dois mil e treze) a ser realizada no dia 05(cinco) de Junho no Ginásio de Esportes
Orlando  Eckert  às  19h30min,  o  Of.   Nº006/2013  da  Sociedade  Hospital  São  Gabriel  Arcanjo
apresentando em anexo o balanço patrimonial e a demonstração de resultado do exercício encerrado
em 31(trinta e um) de Dezembro de 2012 (dois mil e doze), o Convite do CODEVAT para participar
da Audiência Pública Regional que ocorre no dia 23 (vinte e três) de Maio, às 17 (dezessete) horas, no
prédio 7 (sete) da Univates ,  comunicados do Ministério da Educação informando liberação total de
R$ 85.120,14 (oitenta e cinco mil, cento e vinte reais e catorze centavos), destinados a garantir a
execução  de  programas  do  Fundo  Nacional  de  Desenvolvimento  da  Educação,  telegrama  do
Ministério da Saúde informando a liberação de R$ 44.677,91 (quarenta e quatro mil, seiscentos e
setenta e sete reais e noventa e um centavos). ORDEM DO DIA: Projeto de Lei nº 048-01/2013 do
Poder  Executivo  QUE AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO  ESPECIAL E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS, em votação foi APROVADO POR UNANIMIDADE.  O Projeto de Lei nº 049-
01/2013 do Poder Executivo QUE CRIA CARGO DE PROVIMENTO POR COMISSÃO E FIXA
PADRÃO DE VENCIMENTOS, ficou retido  pela Presidente . O Projeto de Lei nº 050-01/2013 do
Poder  Executivo  QUE  AUTORIZA  A  ABERTURA  DE  CRÉDITO  SUPLEMENTAR   E  DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS,   colocado  em votação  foi  APROVADO  POR UNANIMIDADE.  O
PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº002/2013 do Vereador JOSÉ FLÁVIO WILGEN que solicita que
sejam respondidas pelo Poder Executivo questões relativas às viagens realizadas à Brasília: 1-Quantos
projetos foram levados à Capital Federal nas viagens da atual Administração realizadas de Janeiro à
Abril  de 2013? 2-Se os  projetos  foram encaminhados pro Deputados ou se o Prefeito  Municipal
encaminhou  diretamente  aos  Ministérios?  3-Para  aplicação  em  quais  áreas  da  Administração
Municipal  foram solicitados  recursos  Federais?  4-Quais  foram os  gastos  para  os  cofres  públicos
dessas viagens? 5-Por que estas viagens não foram previamente comunicadas ao Poder Legislativo?
colocado em votação foi APROVADO POR UNANIMIDADE. A MOÇÃO 001/2013, subscrita por
todos os vereadores, que é uma MOÇÃO DE APOIO À SOCIEDADE HOSPITAL SÃO GABRIEL
ARCANJO para busca de recursos tanto a nível Estadual como Federal no intuito de instalar um
elevador no prédio do Hospital, colocada em votação foi APROVADA POR UNANIMIDADE. Após
a Presidente solicitou a inscrição dos vereadores interessados em usar a tribuna para que o Assessor
Jurídico proceda o sorteio da ordem. EXPLICAÇÕES PESSOAIS E USO DA TRIBUNA: O Vereador
SÉRGIO LUIS BACKES saudou à todos que estavam presentes, agradeceu ao presidente Sr. Altair
Johner e aos veteranos do Quinze pela promoção realizada  com a destinação de R$ 1.402,00 (hum
mil e quatrocentos e dois reais) para a APAE de Cruzeiro do Sul. Valor que será utilizado pela APAE
para fazer reformas e melhorias, e que por seu intermédio também um empresário vai prestar ajuda
para a APAE. Também agradeceu à Diretoria do Quinze que acolheu a sua sugestão em conjunto com



 o Sr. Miguel Seibel em formar esta parceria com a APAE. Para o ano que vem pretende-se fazer uma
promoção com participação maior no lucro pela APAE, sendo que nesta foi de 20%(vinte por cento).
Referente ao encontro realizado no Hospital, onde se viu as necessidades do Hospital, parabenizou a
Diretoria do Hospital e também ao funcionário Nico, enalteceu o capricho com a higiene e também a
organização presenciada com camas novas em todos os quartos. Sobre os acidentes, precisa ser feito
algo urgentemente para reduzir a velocidade, precisamos evitar, não deixar acontecer e depois chorar,
que dias  atrás por muito pouco poderia  ter  ocorrido um acidente na sua localidade e  poderia  ter
vitimado quatro pessoas. Referente ao Projeto que vai promover a operação tapa buracos, alegou que
na baixada em São Rafael o asfalto cedeu e vai ser consertado, e é bom que isso seja feito antes que
um motoqueiro se perde naquele local e aconteça o pior. O Vereador JOSÉ FLÁVIO WILGEN saudou
à todos os presentes e agradeceu a presença e em especial ao ex colega Vereador Bira e o Secretário da
Administração Leandro. Agradeceu ao convite feito pela Direção do Hospital que reuniu o Legislativo
e Executivo para acompanhar de perto a realidade do Hospital, alegou que não adianta o Hospital vir
aqui na Câmara dar explicações, sem a gente ver diretamente como está a situação. Se surpreendeu
com o estado e a conjuntura muito boa, os quartos com camas novas, o bloco cirúrgico muito bom, o
pedido do elevador é uma exigência do Ministério da Saúde, e se trabalharmos em conjunto vamos
conseguir o elevador. Alegou que é um sacrifício subir e descer pacientes pela escada. Sobre o Projeto
tapa buracos disse que o valor de R$ 28.000,00 (vinte e oito mil reais) é apenas o começo, quando foi
secretário  foi  feito  muito  este  trabalho  pois  ocorrem muitos  desníveis  e  o  grande  causador  é  o
vazamento dos canos da rede de água da CORSAN.  Na Rua General Neto os canos ficam no meio da
Rua, o asfalto foi bem feito e hoje está cheio de remendos. A Administração deve resolver junto com a
CORSAN uma solução para os canos serem colocados na lateral da via, já faz uns vinte anos que foi
feita esta canalização e hoje não está resistindo. Sobre o seu pedido de informações dá todo apoio para
levar  Projetos  à  Brasília,  pois  lá  está  a  solução dos  problemas,  gostaria  que  o  Legislativo  fosse
informado com antecedência sobre os Projetos a serem levados à Brasília, para junto com a população
ficar a par de tudo que é levado à Brasília. Já fez em sessões passadas pedidos de patrolamento e
conserto de estradas, ressaltou que muitas ainda estão péssimas, como a que vai do asfalto para Linha
Primavera,  está  intransitável,  precisa  urgente  de  conserto,  sabe  que  foi  terceirizado  o  serviço  de
extração  de  saibro  e  brita,  então  não  deve  estar  faltando  material,  também  na  Rua  Silvestre
Siebenborn, as valetas atravessam a Rua e está muito difícil transitar, sabe que a Administração está
trabalhando no interior, mas pediu que fosse dada uma atenção especial no conserto desta Rua.   Nada
mais havendo a tratar, a Presidente Gelcy Inês de Borba  encerrou a sessão convidando a todos para a
próxima sessão  ordinária,  a  realizar-se no dia  05  de  Junho de  2013,  quarta-feira,  no  horário  das
18h30min  (dezoito horas e trinta minutos). SALA DE SESSÕES DA CÂMARA DE VEREADORES
DE CRUZEIRO DO SUL-RS, AOS 22 DIAS DO MÊS DE MAIO DE 2013.
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